

要注意 危険がひそむ 交差点

札幌 交差点 右折車と直進車衝突 2人けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/4/15(月) 12:01

15日午前1時ごろ、札幌市中央区南6条西9丁目の交差点で、乗用車と反対車線から右折してきた乗用車が衝突しました。この事故で、それぞれの車に乗っていた40代の男性2人が胸や頭に痛みを訴え病院に運ばれましたが、命に別状はないということです。

岩見沢 交差点 出合い頭に衝突 3人けが

◇交差点、相手は「止まらないかも」しません 「かもしれない」運転で事故防止◇

2019/4/15(月) 12:01

15日午前8時過ぎ、岩見沢市の市道交差点でも乗用車と軽乗用車が出合い頭に衝突する事故があり、乗っていた男女3人が軽いけがをしました。

信号交差点 信号無視

車同士が出合い頭に衝突

1台横転、横断歩道の男性はねる、歩行者が一時重体

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/4/15(月) 11:51

15日午前6時半ごろ、山形県の信号交差点で、車同士が出合い頭に衝突しあり、縁石にぶつかり横転した車が、横断歩道を渡ろうとしていた歩行者をはねた。歩行者の男性は一時意識不明の重体となった。警察は、いずれかの車が信号を無視したとみて運転手から話を詳しく聞いている。

トラックに積んだバックホーが、JR高架に衝突

13本の列車が運休 4万8,000人影響

◇荷物の高さの確認・走行ルートの確認◇

2019/4/15(月) 11:29

15日午前8時半ごろ、大阪府の市道で、JR線の高架下を通過しようとしたトラックに積んだバックホーが橋桁に衝突。同線が安全確認のため一時運転を見合せた。けが人はなかった。この影響で上下線計13本が運休、計65本が最大30分遅れ、約4万8000人に影響が出た。JRや警察によると、高架下は高さ3.1メートルの制限があり、制限を超えた車両の進入を防ぐため、手前に金属製のバーが設置されていた。